
白山商工会青年部との意見交換会で寄せられた意見について（令和６年２月協議） 

（テーマ） 

・白山ろくの現状と課題について 

 

No 白山商工会青年部からの主な意見 常任委員会での協議内容 

1 

移住者（空き家バンク利用者）も空き家の状況写

真や現地を見たときに、ごみの片付けを考えると再

考してしまう。生活ごみの処分の補助制度があれば

よい。 

生活ごみについては、各町内のごみ集

積場に収集日に出していただければ無料

ですので、ごみ処分だけについての補助

制度というのは考えていません。空き家

等につきましても、敷地内にあるごみに

ついては、空き家等も含めて、所有者が適

正管理するという義務がございますの

で、周辺から苦情等がありましたら、所有

者に市から連絡し、適正管理に努めても

らうようお願いしたいと思います。 

2 
定住支援策の宣伝を道の駅などを活用して行っ

てほしい。 

定住支援策につきましては、現在、市の

ホームページ等で周知しているほか、東

京や大阪等で行っている、移住定住フェ

ア等にも参加し、ＰＲに努めているとこ

ろです。加えて、道の駅等で観光パンフレ

ットと併せて、定住パンフレットも設置

をしましたのでよろしくお願いします。 

 


